

## Joaquín Lavín recibe insultos tras visitar a Cathy Barriga en Cárcel de San Miguel

Entre insultos el exalcalde de Las Condes Joaquín Lavín, abandonó este lunes el Centro Penitenciario Femenino de San Miguel, tras visitar a su nuera, la exalcaldesa Cathy Barriga. En la ocasión, el excandidato presidencial comentó la decisión de que la exjefa comunal volviera a prisión preventiva y dejara de cumplir arresto domiciliario: “El día del apagón, el día martes, la Corte de Apelaciones dijo que tenía que volver. Bueno, sin esperar el cúmplase de la sentencia ni nada, con todo el caos de tránsito que había, ella volvió y se presentó. (...). Entonces una persona que actuó así, no puede ser considerada, en un juicio de peligro para la sociedad”, señaló a Mega. Barriga, quien se encuentra siendo investigada por los delitos reiterados de fraude al Fisco y falsificación de instrumento público



entre 2016 y 2021, mientras se desempeñó como jefa comunal de Maipú, el pasado martes 25 de febrero, fue obligada a volver por tercera vez a la cárcel por considerarla un “peligro para la sociedad por los delitos que se le imputan”. Una vez finalizada la conversación, Lavín se retiró entre insultos de algunas personas que también realizaban visitas, según consignó Meganoticias.